



Sábado, 9 de agosto de 2025

Aniversario de creación de la Dirección Nacional de Aviación Civil

## Ministerio de Defensa Nacional

	<p><b>@DefensaEc</b>  <b>#DefensaYLibertad</b>  Hoy, 216 años después del Primer Grito de Independencia, los ecuatorianos seguimos anhelando libertad.</p> <p>👉 En el marco de la conmemoración del Primer Grito de Independencia, el Presidente de la República, Daniel Noboa Azin, acompañado de la Vicepresidenta de la República, María José Pinto, el Ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, representantes de los Poderes del Estado y autoridades militares realizaron una solemne colocación de ofrenda floral en honor a los próceres que gestaron la independencia del <b>#Ecuador</b>. Este acto simboliza el reconocimiento y respeto a quienes con valentía y sacrificio forjaron la libertad que hoy nos guía. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b>  <b>#DefensaYLibertad</b>  ¡PORQUE LA HISTORIA NO SE REPITE: SE HONRA!  Y HOY, COMO EN 1809, LA LUCHA DE TODOS LOS ECUATORIANOS ES POR UN PAÍS DIGNO, SEGURO Y LIBRE. 🇪🇺🇨🇴</p> <p>👉 Con la firmeza que nos da la historia y el compromiso con el futuro, se llevó a cabo la ceremonia de ascenso de grados, así como la graduación de tenientes especialistas y subtenientes de arma y servicios de la promoción 125 “Gral. Ronier Ramírez Sandoya”, en conmemoración del CCXVI Aniversario del Primer Grito de Independencia. <a href="#">Ver más</a></p>
<p>BLOQUE DE SEGURIDAD LIBERA A SIETE SECUESTRADOS E MANOS DE GRUPOS ARMADOS ORGANIZADOS</p>	<p><b>@DefensaEc</b>  <b>¡BLOQUE DE SEGURIDAD LIBERA A SIETE SECUESTRADOS DE MANOS DE GRUPOS ARMADOS ORGANIZADOS EN ZAMORA CHINCHIPE!</b> 🇨🇴</p> <p>👉 En Chnapintza, Zamora Chinchipe, el <b>#BloqueDeSeguridad</b>, a través del <b>Ejército Ecuatoriano</b>, ejecutó una operación que permitió rescatar a 2 ecuatorianos y 5 peruanos secuestrados por grupos armados organizados. Durante la intervención, se produjo un enfrentamiento armado con los secuestradores, quienes finalmente huyeron ante la firme respuesta de las fuerzas del orden. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b>  <b>¡BLOQUE DE SEGURIDAD LOCALIZA EXTRACCIÓN ILEGAL DE COMBUSTIBLE EN ZONAS ESTRATÉGICAS DEL PAÍS!</b> 🇨🇴</p> <p>Para erradicar las mafias del contrabando en el país, el <b>#BloqueDeSeguridad</b>, a través del <b>Ejército Ecuatoriano</b> y <b>Fuerza Aérea Ecuatoriana</b>, realizó operaciones estratégicas en el sector hidrocarburífero.</p> <p>📍 <b>#Manabí</b>   Sector Bajos – Río Caña (PK 147)  Se localizó un tráiler con autotanque transportando aproximadamente 10,000 galones de diésel (CLDH), en operación contra el contrabando.</p> <p>📍 <b>#Manabí</b>   Cantón Puerto Cayo  Se detectó un punto de extracción ilegal de hidrocarburos y se decomisó un camión furgón con cisterna oculta y un camión tipo tanquero. <a href="#">Ver más</a></p>

Sábado, 9 de agosto de 2025

Aniversario de creación de la Dirección Nacional de Aviación Civil

## Seguridad y Defensa



### @ Fuerzas Armadas del Ecuador

[#Riobamba](#) | Fuerzas Armadas a través del [#BloqueDeSeguridad](#) ejecutó una operación militar en el Centro de Privación de Libertad "Chimborazo", como parte de las acciones permanentes para mantener el orden interno en los centros penitenciarios del país. Durante la intervención se decomisaron teléfonos celulares, dosis de SCSF y diferentes objetos prohibidos. Estas acciones buscan preservar la seguridad penitenciaria, prevenir hechos ilícitos y proteger la integridad del personal y de la ciudadanía. [Ver más](#)



### @ Fuerzas Armadas del Ecuador

[#Sucumbíos](#) Fuerzas Armadas, a través del [#BloqueDeSeguridad](#), ejecutó una operación militar en el cantón Cascales, contra la minería ilegal.

Durante la intervención se destruyó:

- 01 draga artesanal adaptada con 06 tanques plásticos de 55 galones.
- 01 bomba de succión.
- 01 motor.
- 50 metros de manguera PVC de 2 pulgadas.
- 15 metros de manguera plástica tipo acordeón. [Ver más](#)



### @ Ejército Ecuatoriano

[#Juján](#) En el sector conocido como Tres Postes, efectivos del Ejército Ecuatoriano, en coordinación con otras instituciones del Estado, ejecutaron una operación militar de control de armas, municiones y explosivos, como parte de las acciones conjuntas orientadas a fortalecer la seguridad ciudadana y el orden público.

- 3 carabinas
- 1 revólver

Asimismo, se procedió a la aprehensión del ciudadano Ronald Xavier T., quien registra una boleta de captura vigente. El individuo fue puesto a disposición de las autoridades competentes para los trámites legales correspondientes. [Ver más](#)



### @ Armada del Ecuador

[#Guayaquil](#) | La [Armada del Ecuador](#) a través del Batallón de Infantería de Marina No. 23 "San Eduardo" ejecuta de manera permanente patrullajes fluviales y control de armas, munición y explosivos (CAMEX) en los sectores de [#IslaPuná](#) y [#ParroquiaPuná](#) en el Golfo de Guayaquil. Estas acciones realizadas tienen como objetivo principal contribuir al mantenimiento de la seguridad ciudadana, prevenir actividades delictivas y desarticular posibles estructuras vinculadas a organizaciones criminales. [Ver más](#)

Sábado, 9 de agosto de 2025

Aniversario de creación de la Dirección Nacional de Aviación Civil

**@ Armada del Ecuador**

**#Esmeraldas** La Armada del Ecuador, a través del Comando de Operaciones Norte, conmemora el Día de la Independencia del Ecuador, celebrado el 10 de agosto de 1809, mediante la entrega de banderas en diversos sectores del cantón de Esmeraldas. Esta actividad tiene como propósito rendir homenaje a los héroes que forjaron la libertad de nuestra patria. [Ver más](#)

**Feriado del 10 de agosto: se activan operativos viales en Guayaquil y Quito. Ecuavisa**

Más de 55 mil policías y 35 mil militares reforzarán la seguridad durante el feriado. Solo entre las terminales terrestres de Guayaquil y Quito, se movilizarán unos 480 mil viajeros. Este [feriado del 10 de agosto](#) por el Primer Grito de Independencia, que se trasladará al lunes 11 de agosto, moverá a millas de personas en todo el país. Solo desde Guayaquil se espera la salida de más de 230 mil pasajeros; en su mayoría lo harán desde la Terminal Terrestre principal, que operará las 24 horas. Las rutas más solicitadas son destinos como Playas, Cuenca y Manta. [Ver más](#)

**Alias Fito sabe quién mató a los sicarios de Fernando Villavicencio, según su esposa Verónica Sarauz. La Hora**

"En el tema de Fito, él sabe exactamente **quién ordenó matar a los sicarios** que fueron asesinados dentro de la Cárcel Regional donde él se encontraba en ese momento, él mandaba en esa cárcel, por supuesto que sí. Entonces, cualquier cosa que Fito diga sobre el tema de los sicarios es fundamental para esclarecer el crimen de Fernando (Villavicencio); de hecho, espero que, como está **extraditado a los Estados Unidos**, se pueda sacar el caso de Ecuador, donde la justicia es mañosa", dice Sarauz. [Ver más](#)

## Coyuntura

**Juicio Político: Solanda Goyes enfrentará al Pleno de la Asamblea el 12 de agosto. El Expreso**

Goyes enfrenta una solicitud de juicio político impulsada por el oficialista Fernando Jaramillo, quien la acusa de incumplimiento de funciones. El argumento central de la acusación se basa en el abandono de una sesión en la que estaba previsto aprobar el reglamento para las judicaturas especializadas en materia constitucional. [Ver más](#)

**Caso Liga2: Andrés Arauz cumple con su tercera presentación, mientras la audiencia preparatoria de juicio pasa para el 29 de septiembre. El Universo**

A las 14:10 de este viernes, 8 de agosto, el excandidato presidencial y actual secretario del movimiento político Revolución Ciudadana (RC) **Andrés Arauz** realizó su tercera presentación periódica dentro del denominado caso Liga2, ante la secretaria de la Sala Penal de la Corte Nacional de Justicia (CNJ). [Ver más](#)

Sábado, 9 de agosto de 2025

Aniversario de creación de la Dirección Nacional de Aviación Civil



### ¿Quién es José Serrano? Las indagaciones y casos que salpican al líder correísta. El Expreso

José Serrano, exministro del Interior y expresidente de la Asamblea Nacional de Ecuador, fue uno de los hombres más influyentes durante el gobierno de Rafael Correa, especialmente en temas de seguridad y control político. Con una trayectoria marcada por su cercanía al círculo de poder del correísmo, acumuló un historial de denuncias y menciones en investigaciones de alto perfil, aunque hasta la fecha no ha enfrentado procesos penales concluyentes ni órdenes de captura vigentes en Ecuador. [Ver más](#)



### Gobierno le responde a Correa con foto de la nueva cárcel de Santa Elena. La Hora

Todo empezó cuando Rafael Correa – mediante una publicación en X– contestó a una entrevista al ministro de Obras Públicas, Roberto Luque. “No pueden ocultar su corrupción, pero quieren tan solo culpar a un tonto útil. Por la mitad de esto, Luque y Manzano ya estarían presos en un país con Estado de derecho. Imaginen si fueran ‘correístas’”, escribió Correa, expresidente de Ecuador. [Ver más](#)

## Opinión



### @La Dataec

#### Noboa dejará el Palacio de Carondelet para encabezar una marcha histórica hacia la Corte.

Este 12 de agosto, Daniel Noboa dejará el Palacio de Carondelet para encabezar una marcha histórica hacia la Corte Constitucional. No lo hace por show. Lo hace por principios. Marchará con la gente, codo a codo, contra una corte que, según sus palabras, “tumba las leyes que pueden devolver la paz a las familias ecuatorianas”. [Ver más](#)



### Bukele y la reelección indefinida. Alfonso Oramas Gross. El Universo

Hace pocos días, la Asamblea Legislativa de El Salvador aprobó por amplia mayoría reformas a la Constitución, entre ellas la reelección presidencial indefinida, tendiendo el periodo presidencial de 5 a 6 años y eliminando la segunda vuelta presidencial. En realidad, el resultado de la votación no sorprendió, pues las reformas fueron hechas a la medida del actual presidente salvadoreño, quien, como todos conocen, tiene amplia mayoría en esa función del Estado. [Ver más](#)



### @Eldatoec

#### “ESTE GOBIERNO ELIGIÓ DEFENDER A LA CIUDADANÍA PRA QUE VIVA EN PAZ”

Las palabras de la ministra de Gobierno, Zaida Rovira, son un mensaje claro: este Gobierno ha decidido ponerse del lado de la ciudadanía para garantizarle un derecho básico y fundamental, vivir en paz. En un contexto donde la violencia y la inseguridad han marcado la agenda nacional, esta postura es necesaria y urgente. No se trata solo de una promesa, sino de un deber moral y constitucional. [Ver más](#)



Sábado, 9 de agosto de 2025

Aniversario de creación de la Dirección Nacional de Aviación Civil

## Radio y Televisión



**TC Televisión** Ofrenda floral en monumento de la Independencia. Presencia Presidente Daniel y Ministro de Defensa. **8-agosto-2025**



**FM Mundo Live.** Corte Constitucional. Mención ministros de Defensa y del Interior. **8-agosto-2025**



**OromarTV** bloque de seguridad cuestiona decisión de la Corte Constitucional. Mención ministro de Defensa del Interior. **8-agosto-2025**



**TC Televisión** ceremonia 216 años Primer Grito de Independencia. **8-agosto-2025**



**Ejército Ecuatoriano** Ascenso de señores Generales y graduación de Tenientes especialistas y Subtenientes de arma y servicios de la promoción 125 "Gral. Ronier Ramírez Sandoya". **8-agosto-2025**

[Ver más](#)



**TC Televisión** Quito Pdte. Noboa realizó ofrenda floral. Mención ministro de Defensa. **9-agosto-2025**

Sábado, 9 de agosto de 2025

Aniversario de creación de la Dirección Nacional de Aviación Civil



**Teleamazonas** Noboa participó en ceremonia militar y ofrenda floral. Mención Gral. Henry Delgado. **8-agosto-2025**



**Ecuavisa Quito-** Las Fuerzas Armadas conmemoran 216 años del Grito de Independentista. **Mención Gral. Henry Delgado 8-agosto-2025**



**Ecuador** Ofrenda floral a los próceres del Primer Grito de Independencia. Mención Ministro de Defensa. **8-agosto-2025**



**EcuadorTV** Ceremonia militar por los 216 años del Primer Grito de la Independencia. **8-agosto-2025**